
Corinne Frunz: Ich erinnere mich sehr gerne an den Firmweg zurück. Unsere Gruppe war die erste, welche mit 18 gefirmt wurde.

Eine wunderbare Zeit durften wir mit unseren Firmbegleiter-/innen erleben. Sei es im Flüeli-Ranft an einem Vorbereitungswochen-
ende, auf der Firmreise in Strasburg oder das erste Treffen mit dem Firmspender auf der Rotzburg.

Eine unvergessliche Erinnerung an eine superschöne Zeit.

Zum Jubiläum „25 Jahre Pfarreiblatt“ - Sonderausgabe 

Welche wertvollen Erinnerungen hast du ans Pfarreileben (in den vergangenen 25 Jahren)?
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